

育友会だより

No. 1

白山市立北陽小学校育友会 2020年7月

育友会だよりを発行します!

平素より育友会活動にご協力いただきありがとうございます。また、このコロナ禍にあって大変なご苦労をされている事と思います。

本校育友会におきましても今年度につきましては感染拡大防止の観点より、誠に残念ではありますが例年行ってまいりました、愛校作業・北陽祭等行事を中止とする決定をいたしました。

緊急事態宣言の解除を受け学校が再開される中、子供たちの健やかな学びと成長を維持するため、学校外からできるだけウィルスを持ち込まないよう、家庭において感染症対策を行いながら、家庭と学校が連携し持続的な感染拡大防止に対応していくことが不可欠です。

各ご家庭におかれましても「新しい生活様式」の実践等を通じて感染症対策に取り組んでいただきますよう、ご協力お願いいたします。



~育友会からのおしらせ~

感染拡大防止のため今年度の育友会各行事が中止にきまりましたが、今後は感染防止対策 を講じながらの育友会活動を考えてまいります。また、昨年度より始めました「北陽小みま もりの輪」の活動も行いますので、みなさまのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。